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Fecha o periodo de observación 22 – 04 – 2021  
Ubicación Pozos y Dalias – San Luis Potosí 
Situación observada y contexto Campaña política de la coalición #SiPorSanLuis 

desde la perspectiva de un brigadista 
Tiempo de observación 3 hrs 
Observador@ Alejandro Gallegos 
Nomenclatura/Número de registro T_SL_GAGJ_08 

 
 

Hora o periodo 
de tiempo 

Interpretación 
(Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto) 

Descripción 

 
11:00 PM – 
14:00 PM 

 
 

Después de estar por más de una hora en 
Pozos, el ambiente en ese lugar era idéntico a 

aquellas primeras semanas de cuarentena, 
cuando nadie salía de casa, se resguardaba, 
persistía la paranoia, etc.; sin embargo, al 

movernos hacía Dalias nos dimos cuenta que 
el ambiente era distinto, pues además de 

pasar muchos coches, vimos a mucha gente 
transitar, y mucha de este gente se paseaba 
por la calle sin cubrebocas, pero la sensación 
que me dio a mi tras estar en pozos fue muy 

nostalgica, pues habia silencio y las calles 
estaban solas… y además Pozos es una 

miniciudad dentro de la ciudad y ver su plaza 
sin gente, a diferencia de la Plaza de Armas o 

la Plaza del Carmen que estan repletas de 
personas y sin cubrebocas, y sentadas en las 

bancas donde esta prohibido sentarse… en ese 
lugar la cosa era otra completamente distinta. 

El día 22 de abril la brigada tuvo que ir a hacer 
propaganda a una de las zonas mas retiradas de 
la ciudad San Luis: Pozos, situada en la periferia, 

debido a lo lejos que se encuentra esta 
delegación nuestra labor de dar publicidad a los 

coches y a los transeúntes fue nula, por ello 
tuvimos que barrer calle por calle las casas de 
pura propaganda; esa fue la primera vez que 
nuestra tarea de agotar el material que nos 

surtían se vio poco efectiva; después de estar 2 
horas en Pozos, nos movimos a otra zona para 

dar material… por ellos nos movimos a Dalias, a 
entregar el material, y el resultado fue más o 

menos aceptable, sin embargo, no nos pudimos 
quedar tanto allí ya que más tarde teníamos 
otro evento con Octavio Pedroza y había que 

reportarse con nuestro coordinador a la casa de 
campaña. Lo curioso fue que el evento de 

Pedroza estaba cerca de donde nosotros nos 
movimos para brigadear, pero era obligación 

regresar a la casa de Campaña. 

 


